



## **Radabstellanlage Weidmanngasse/Leopold-Ernst-Gasse**

Berichterstatter/in: Cora Urban

Die BezirksrätlInnen der NEOS Hernals stellen in der Sitzung der Bezirksvertretung am 10. Juni 2020 gemäß § 24 GO-BV folgenden

### **ANTRAG**

#### **Antragstext:**

Die zuständigen Stellen des Magistrats der Stadt Wien werden ersucht die Einrichtung einer Fahrradabstellanlage an der Kreuzung Weidmanngasse/ Leopold-Ernst-Gasse zu prüfen und gegebenenfalls in Auftrag zu geben.

#### **Begründung:**

Gemäß der Aufstellung der MA46, die wir in der Verkehrskommission vom 4. Februar 2020 erhalten haben, ist an diesen Stellen ein relativ großer Abstand zu anderen Fahrradabstellanlagen gegeben. Um die Fahrradmobilität zu unterstützen und um Behinderungen am Gehsteig (durch Absicherung der Fahrräder an Verkehrsschildern) entgegen zu wirken, ersuchen wir um Bearbeitung dieser Standplätze. Gleichzeitig soll auch individuell festgestellt werden, ob sich dort eine Fahrradabstellanlage besser auf dem Gehsteig oder auf der Parkspur eignet.

Für die Fraktion der NEOS

Cora Urban  
Klubvorsitzende